

## Spitzenplätze bei Kreativwettbewerb

**Saarbrücken.** Saarländische Schüler haben Spitzenplätze beim französischen „10-Wörter-Wettbewerb des Institut d'Etudes Françaises“ belegt. In der ersten Gruppe der Französisch-Neulinge belegte die Klasse 10 c des Max-Plank-Gymnasiums in Saarlouis den zweiten Platz. In der Fortgeschrittenen-Gruppe erreichte die Klasse 9 d des Saar-Pfalz-Gymnasiums Homburg den dritten Platz. Aufgabe der Schüler war es, einen französischen Text rund um zehn vorgegebene Wörtern zu schreiben. *red*